2023 Dec.

陶板浴と家

竹屋が考える陶板浴がある家づくり研究会は、 陶板浴がある家づくりを通じて、皆様が 心身ともに健康で、思いやりに満ち溢れた社会に することを目指して活動しています。

e-珪藻土に木炭塗料を組み合わせた勉強会を行いました **→**



10月20日(金)に研究会の会員様で勉強会・施工体験が行われました。

住む人の健康に配慮した抗酸化空間をつくる「e-珪藻土」にプラスして同じように室内の 空気室を改善する「炭のチカラ」を加えた施工を行いました。

今回ご紹介いただきました木炭塗料は、一般住宅の他にも官公庁や老健施設、国際空港、教 育施設、ペット関連施設、宿泊施設、喫煙所などなど数々の団体や空間に採用される実績を 持つ木炭塗料でした。

e-珪藻土の仕上前に木炭塗料を下地材として塗装し、乾いたらe-珪藻土を施工する形で、ダ ブルの抗酸化空間を研究しました。

当日の勉強会では、事前に施工を試してくださった竹屋陶板浴のトイレ・洗面所を研究会の 会員様で見学し、わいわいとオーリングをしながら、ダブルの抗酸化空間を体感しました。 また、竹屋陶板浴のお客様やスタッフの感想なども皆様で共有することが出来ました。

【施工前】



【e-珪藻土仕上げ】



【木炭塗料塗装】







失敗と効果の実感



下地材に塗装する木炭塗料を間違って何カ月も前に使用したものの残りを使ってしまいま した。

木炭塗料を塗り終わったときには腐った銀杏のにおいが部屋中に充満してしまいました。 (時間が経って発酵してしまった木炭塗料を竹屋のミスで使ってしまいました。 通常の木 炭塗料は全くの無臭です)

お客様もいらっしゃる竹屋の会議室でしたので、においが充満したときには、このにおい はもう消えないだろうと大変悲しい気持ちでいっぱいでした。

ただ、お客様の現場でなく、竹屋の会議室だったからまだ良かったねと前向きに考えてい ました。

が、、、

なんと、e-珪藻土を施工した後には、そのにおいが完全に消えていたのです。

本当に!びっくりしました。

e-珪藻土の効果が再確認できた出来事でした。

御礼



この度は、株式会社コバヤシ建装様に今回の勉強会のきっかけをいただきました。 また、e-珪藻土の施工にもご指導ご協力いただきまして誠にありがとうございます。 本当にありがとうございました。

【勉強会の風景】





【体験コーナー】





川屋が考える陶板浴がある家づくり 研究会



ご不明なことがあれば お気軽にお問い合わせください



